

Vermerk:

Frau [REDACTED] 28757 Bremen, [REDACTED] sprach heute im Ortsamt vor. Sie teilt mit, dass nach Entfernung der Baken, die Autos wieder mit viel zu hoher Geschwindigkeit durch die Borchshöher Straße rasen. Die aufgebrachte Schraffur wird ebenfalls überfahren oder zum Parken genutzt. [REDACTED] hält sich, nach eigener Auskunft, stets an die vorgegebene Geschwindigkeit (30) wird allerdings durch Lichthupen zum schneller fahren gedrängt oder überholt. Sie beantragt eine polizeiliche Verkehrskontrolle bzw. das Aufstellen eines „Blitzers“.

Weiterhin gibt [REDACTED] zu Protokoll, dass sich, nachdem Vodafone neue Kabel verlegt hat, vor ihrer Ausfahrt bei Regen eine große Pfütze bildet (siehe Anlage).

Bremen, den 13. August 2020

Karen Rockstein

SAMSUNG

